



Pressemitteilung **Dienstag, 27. August 2013**

Team WaldWelten startet für Partner für Gesundheit e.V. beim 7. Eberswalder Stadtlauf am kommenden Sonntag

Beim traditionellen Eberswalder Stadtlauf am 1. September wird das Team WaldWelten dieses Jahr für die Partner für Gesundheit starten. Stadtlauforganisator und Vorsitzender der Partner für Gesundheit (PfG), René Hoffmann, übergab deshalb die leuchtend grünen und schwarzen PfG-Trikots an die Läufer Julian Geisel und Martin Schubach.

„Ganz besonders freue ich mich über die Einladung zum 7. Eberswalder Stadtlauf an die Stiftung Waldwelten durch René Hoffmann, da es zugleich der 1. klimaneutrale Stadtlauf für Eberswalde ist“, erklärt Dr. Bernhard Götz zur Zusammenarbeit mit René Hoffmann von Augenoptik Hoffmann & Ewert und den Partnern für Gesundheit e.V. Eberswalde.

Knapp 2.000 Läuferinnen und Läufer werden in sieben verschiedenen Disziplinen, vom Kinderlauf bis zum 7 Kilometer Einzel- und Teamlauf starten. Jedoch verursachen die Teilnehmer zum Beispiel durch Anfahrt und Übernachtungen CO₂-Emissionen. E.ON Deutschland wird alle im Rahmen des Laufes anfallenden CO₂-Emissionen ausgleichen.

„Der beim Stadtlauf entstehende CO₂-Fußabdruck wird durch die Unterstützung eines Klimaschutzprojektes zum Einsatz effizienter Kocher in Ghana vollständig kompensiert. Das Projekt ist nach dem sogenannten Goldstandard zertifiziert, der den bestmöglich Beitrag zum Klimaschutz und die Verbesserung der sozialen Situation der dortigen Bevölkerung garantiert. Mit der CO₂-freien Umsetzung des Laufes setzen wir und unsere Partner ein klares Zeichen für den Klimaschutz. Damit macht das Laufen doppelt Spaß“, erklärt René Hoffmann.

Weitere Informationen zum Stadtlauf unter www.eberswalder-stadtlauf.de

Pressekontakt:
Geschäftsführer der
Stiftung WaldWelten

Jonas Hiermer
Telefon: 0151 170 80 781
Mail: jonas.hiermer@hnee.de

www.waldwelten.de
Am Zainhammer 5
D-16225 Eberswalde



Bild: Trikotübergabe. 1. Vorsitzender René Hoffman übergibt „Partner für Gesundheit-Trikots“ an die Läufer der Stiftung WaldWelten. Von links nach rechts: René Hoffmann, Julian Geisel und Martin Schubach (Foto: Rolf Thiele)